

PAGE(S):7 SURFACE:33 %

PAYS: France

PERIODICITE: Quotidien

▶ 25 janvier 2024 - Edition Menton



Clara Karouni

Étudiante sur le campus de Sciences Po Menton, investie dans de nombreuses causes, la jeune femme a été sélectionnée pour porter la flamme olympique en juin prochain.

Clara Karouni désignée " éclaireuse "

C lara, si vous recevez cet email aujourd'hui, c'est que vous rejoignez la communauté des Éclaireurs, celles et ceux qui annoncent l'arrivée des Jeux dans notre pays!" C'est en sortant d'un examen, au moment de ranimer son portable, que Clara Karouni a appris la nouvelle. L'étudiante à Sciences Po Menton portera la flamme olympique en juin prochain. Les détails pratiques ne lui sont pas encore parvenus, mais la jeune femme qui a grandi à Paris sait déjà comment elle parcourra ces 200 mètres. "J'ai prévu de porter la flamme bien haut en trottinant ", glisse-t-elle. Précisant que sa famille pourra cette fois-ci assister au moment en direct. Et non réunie derrière un écran de télévision, comme il en est la coutume, chez elle, à l'occasion des Jeux olympiques.

Pour comprendre comment Clara en est arrivée là, il faut rembobiner.

"Lors de la semaine d'intégration, fin août, le directeur du campus avait fait un discours. Il souhaitait qu'un étudiant du campus puisse représenter à la fois Sciences Po et Menton ", souligne-t-elle. Indiquant que les équipes pédagogiques ont alors mené plusieurs recherches pour savoir qui pourrait candidater.

"L'administration a vu mon dossier, mes projets civiques, mes

engagements... et m'a proposé d'être cette personne. " Il faut dire que l'étudiante cumule les expériences inspirantes. Clara est en effet présidente du BDE de Sciences Po Menton, capitaine de l'équipe de foot du campus (au poste de défenseure droit). Elle a cofondé le Centre pour le devoir de mémoire en vue de transmettre les témoignages de personnes victimes de la guerre. Et se montre très investie dans la cause migratoire. "Cet été, je me suis engagée dans l'association Hope for children à Chypre. J'étais en immersion dans un centre d'accueil pour mineurs migrants pendant un mois. D'origine libanaise, j'ai pu me sentir utile en parlant en arabe avec les enfants - qui ne comprenaient pas les autres langues. Parfois, on faisait du sport ensemble. Du ping-pong avec ce qu'on trouvait, du volley sans filet... "Un véritable apprentissage pour l'étudiante. Qui est par la suite devenue bénévole au sein de l'association Sciences Po refugee help, auprès des exilés refoulés à la frontière. Et qui entend poursuivre son cursus dans le droit à l'avenir.

"Union entre les peuples"

"Je suis très fière de représenter
mon école et Menton. L'expérience
que je vis ici, je m'en souviendrai.
J'ai découvert après coup qu'ici
nous étions tous une famille. Loin de
nos proches, mais tous dans un

même petit quartier de la ville. "
Pour l'anecdote, Clara explique
avoir récemment créé un compte
Linkedin. Et son premier post sur le
réseau social professionnel n'est
autre que... l'annonce de son entrée
dans la " communauté des
éclaireurs ".

"C'est unique, je ne le referai probablement jamais. Pour moi, la flamme est le symbole de l'union entre les peuples ", poursuit Clara. Expliquant que les JO véhiculent à ses yeux les valeurs de tolérance, de respect de l'autre avec ses différences, d'universalité, de bien-être, de fair-play... "Cela permet aussi d'oublier un instant le reste des problèmes - économiques, sociaux, politiques..." Le dialogue avec les autres, le fait que le sport et l'alimentation saine sont ce qu'il y a de plus important pour la santé sont des vertus que Clara a acquis par son grand-père, souligne-t-elle. "Il faisait lui-même du sport, mais a aussi toujours beaucoup lu. Avec une faculté d'ouvrir en permanence, de toujours aller plus loin. " Plus haut. Plus vite. Plus fort.

"Ce sont ces valeurs que j'espère transmettre ce jour-là." Peut-être lira-t-on alors, sur les lèvres de Clara, le slogan de Sciences Po Menton : Sea, sun and lemons ...

ALICE ROUSSELOT ■